



école intercommunale de
danse

TARIFS pour les résidents de la communauté de communes

Frais d'inscription
(par élève, à ajouter au prix des cours) 18 €

Tous les cours sont collectifs (tarifs à l'année)

LE COURS ENFANT 175 €
 Forfait 2 cours 310 €
 Forfait 3 cours 440 €
 Forfait 4 cours 560 €
 Forfait 5 cours 650 €

LE COURS ADULTE 255 €
 Forfait 2 cours 470 €
 Forfait 3 cours 590 €
 1 cours adulte + 1 cours enfant 390 €
 1 cours adulte + 2 cours enfant 520 €
 1 cours adulte + 3 cours enfant 640 €
 2 cours adulte + 1 cours enfant 600 €

TARIFS pour les résidents hors communauté de communes

Frais d'inscription
(par élève, à ajouter au prix des cours) 18 €

LE COURS ENFANT / ADULTE 260 €
par élève et par cours

Contact :

Françoise Murcia, directrice
 Thierry Ressegaire, secrétariat
 Ouverture :
 Au siège de la communauté de communes :
 Lundi, mardi, jeudi de 8h à 12h et de 14h à 17h
 Vendredi de 8h à 12h

Au Centre Escapade :
 Mercredi : de 8h à 18h15

Tel : 04 90 36 04 95
 Mail : ecole-danse-musique@vaison-ventoux.fr
 Communauté de communes Vaison Ventoux
 375 av. Gabriel Péri - BP 90
 84 110 Vaison-la-Romaine

Crédit photos : Le Studio / Van Son Huynh



La danse,
au cœur
du territoire
Vaison
Ventoux.



► 2025-2026
 Infos et inscriptions
 sur www.vaison-ventoux.fr

L'École intercommunale de danse vous propose :



Danser au rythme de chacun

L'École intercommunale de danse dispense un enseignement basé sur la rigueur, mais aussi sur l'écoute des élèves, afin qu'ils puissent exprimer le meilleur d'eux-mêmes, dans le style qui leur convient. C'est pourquoi le parcours d'apprentissage de l'enfant est évolutif et adapté à ses capacités.

L'École accueille des élèves dès l'âge de 4 ans pour des séances de sensibilisation à la danse. C'est seulement à partir de 7 ou 8 ans que les enfants commencent à suivre des cours d'initiation aux deux techniques proposées, classique ou contemporain, par goût ou selon leur capacité corporelle.

L'École de danse Vaison Ventoux est ainsi très attentive à ce parcours pédagogique évolutif.

LES COURS ENFANTS

Sensibilisation à partir de 4 ans

Dans les cours de sensibilisation 1 et 2, les enfants sont accueillis à 4 ans et 5 ans et demi. L'objectif est d'amener l'enfant à découvrir et à apprécier, à partir des appuis, de l'espace, du rythme et des sensations, toutes les possibilités du corps de chacun.

Initiation

Basé sur l'apprentissage, le cours d'initiation reprend les acquis du cours de sensibilisation et propose aux enfants d'aborder progressivement le mouvement. Toujours par le jeu, l'enfant expérimente les règles et les consignes proposées. On alternera des exercices qui stimulent différents sens comme l'écoute musicale, la perception de soi, l'attention portée aux autres.

Danse contemporaine

Le cours de danse contemporaine est un cours technique. Il comporte un temps d'échauffement qui peut se faire au sol ou debout, et selon le niveau, un temps consacré à l'apprentissage de variations diverses ou à la préparation d'une pièce chorégraphique. Pour les plus jeunes, le cours comprend un temps dédié à l'improvisation et la composition.

Danse classique

Les cours de danse classique se composent en deux temps : un temps d'échauffement appelé plus communément « la barre » et un temps d'apprentissage de la technique. Les différents pas de danse et variations sont répétés et assimilés par les élèves afin d'en maîtriser la difficulté.

Atelier chorégraphique

L'atelier a lieu le samedi, de 14h à 17h (avec une pause goûter), une fois par mois (les dates sont données en début d'année). Les enfants doivent avoir au moins 8 ans et suivre au moins un cours hebdomadaire en classique ou en contemporain. L'atelier s'organise autour d'un projet de création chorégraphique par an.

LES COURS ADULTES (nouveau !)

Modern jazz

Le modern jazz est une fusion de danse moderne et de jazz, axée sur la créativité, la technique et l'interprétation musicale. Ce style de danse combine la fluidité et l'expression de la danse moderne avec les rythmes et les techniques dynamiques du jazz.

Technique Pilates

À travers des exercices variés, vous apprendrez à activer les muscles faibles et à relâcher les muscles trop tendus, dans le but d'équilibrer votre musculature.

